

Liestal, 5. Dezember 2018

## Medienmitteilung

### Paul Hofer tritt als Präsident der FDP Baselland zurück

- Landrätin Saskia Schenker übernimmt interimistisch das Präsidium
- Gina Zehnder ist neue Geschäftsführerin der FDP Baselland

---

Heute Mittwoch, 5. Dezember 2018, hat Paul Hofer der Parteileitung der FDP Baselland seinen sofortigen Rücktritt als Kantonalparteipräsident bekannt gegeben. Als Grund nennt Paul Hofer seine starke berufliche Belastung als CEO eines global tätigen Start-up-Unternehmens, das sich in einer entscheidenden Aufbauphase befindet. Paul Hofer äusserte zudem den Wunsch, die Kantonalpartei unter möglichst guten Voraussetzungen in das Wahljahr 2019 zu schicken. Dies könne er selber jedoch nicht in dem Masse ermöglichen, wie er sich das für die FDP Baselland wünsche.

Die Parteileitung bedankt sich bei Paul Hofer für seinen enormen Einsatz als Parteipräsident. Er bleibt der FDP Baselland weiterhin als Landrat erhalten.

Die Parteileitung hat entschieden, dass Landrätin Saskia Schenker per sofort interimistisch die Funktion der Kantonalpräsidentin übernimmt.

An ihrer Sitzung vom 21. November 2018 wählte die Parteileitung Gina Zehnder aus Pratteln zur Geschäftsführerin. Sie übernimmt per sofort die Verantwortung für alle operativen Aufgaben der Kantonalpartei. Die 29-jährige ausgebildete Juristin arbeitete seit Mitte 2017 als politische Mitarbeiterin bei der FDP Baselland. Die Parteileitung freut sich sehr, mit Gina Zehnder diese wichtige Funktion in der Partei zu besetzen und wünscht ihr alles Gute für die neue Herausforderung.

---

#### Kontakt:

Saskia Schenker, Landrätin, 079 212 78 65

Rolf Richterich, Fraktionspräsident der FDP Baselland, 079 966 60 00

Paul Hofer, Landrat, 079 641 44 78

Daniel Piller, Leiter Kommunikation FDP Baselland, 079 341 36 78